



1. November 2019

Pressemitteilung: Vandalismus auf Friedhof in Mainz-Finthen

(gl) Unbekannte verwüsten 30 Gräber. Oberbürgermeister Michael Ebling und Gründezerntin Katrin Eder sind entsetzt.

Unbekannte haben in der Nacht von Donnerstag, 31. Oktober 2019, auf Freitag, 1. November 2019, auf dem Friedhof in Mainz-Finthen Gräber verwüstet und sind in das Verwaltungsgebäude eingebrochen. Auf dem Friedhof wurden circa 30 Gräber verwüstet, indem Grablaternen umgeworfen, Bepflanzungen herausgerissen und Dekorationen zerstört wurden.

Oberbürgermeister Michael Ebling und Katrin Eder, Dezernentin für Umwelt, Grün, Energie und Verkehr, sind entsetzt und verurteilen die Tat aufs Schärfste: „Wir sind fassungslos. Dieser Vorfall ist kein Halloween-Scherz, sondern eine Straftat. Die Störung der Totenruhe ist eine abscheuliche Tat, die wir auf das Schärfste verurteilen. In Gedanken sind wir bei den Angehörigen der verwüsteten Gräber.“

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Der für die Mainzer Friedhöfe zuständige Wirtschaftsbetrieb hat Strafanzeige gegen Unbekannt gestellt. Die Polizei hat die Ermittlungen in diesem Fall aufgenommen. Zeugen werden gebeten sich mit der Polizeiinspektion Mainz 3 unter der 06131/ 654310 in Verbindung zu setzen.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de